
Liste Valentigney 2026 

Investir ou Tergiverser : à chacun sa méthode ! 

La majorité municipale entend, quant à elle, poursuivre avec détermination la transformation 

de Valentigney, compléter ainsi les équipements et structures dédiées aux habitants. 

Les orientations budgétaires en témoignent, les investissements s’élèvent à 5 696 790 €, pour 

une large part dédiée au programme pluri annuel d’investissements. Dans lequel sont 

notamment inscrits le démarrage de la première phase du programme de rénovation 

énergétique des bâtiments scolaires, le programme de restructuration du centre-ville. 

L’heure n’est pas aux demi-mesures, au saupoudrage anecdotique mais à l’efficacité. Le 

soutien de l’Etat s’inscrit dans une telle logique, celle de la détermination. Il faut pour cela 

solliciter sans relâche les interlocuteurs ad hoc. Ici aussi la pugnacité, la ténacité sont de mises, 

prouvant, in fine, que rien ne remplace des dossiers bien préparés, solidement argumentés 

auprès des échelons ministériels. Il convient de rappeler ce travail de fond déterminant tout 

autant que souvent méconnu. L’efficacité doit s’apprécier, par-delà le prisme médiatique, les 

échos propagés par les réseaux sociaux, sur la réalité incontestable des investissements réalisés 

sur le territoire communal. Une telle dynamique préside au programme de restructuration du 

centre-ville. Une information et des échanges seront programmés en temps et heure sur ce 

projet. Ce projet qui s’inscrit dans la durée est à la fois réaliste tout autant qu’ambitieux, 

conforme en cela à la ligne de conduite de la majorité municipale, d’investir pour l’avenir. 

 

Liste Bien Vivre à Valentigney 

L’Adjointe au Maire, chargée des Finances, a démissionné et de ses fonctions et du Conseil 

municipal. Face aux enjeux financiers de plus en plus prégnants auxquels doivent faire face les 

Communes, il est plus que nécessaire et responsable d’avoir un(e) Adjoint(e) au Maire 

exclusivement en charge de cette délégation. Pourtant à Valentigney, le Maire a décidé de 

confier cette mission à son Premier adjoint déjà fort investi sur d’autres dossiers majeurs.  

Pour nous, ce choix n’est pas des plus pertinents. Il ne s’agit nullement de remettre en cause 

une personne mais bien de pointer la nécessité de disposer d’une Délégation aux Finances 

pleine et entière dans le contexte global financier actuel fait de multiples incertitudes. Le Maire 

n’a pas entendu nos arguments mais, peut-être n’a-t-il pas les ressources nécessaires dans son 

équipe pour assumer les responsabilités pleines et entières d’Adjoint(e) aux Finances ? 

Un autre sujet nous interpelle fortement, à savoir la disparition annoncée du petit Casino du 

centre-ville, commerce de proximité essentiel. Lors de l’annonce du projet d’installation du 

Lidl, nous avions attiré l’attention sur le risque de fragilisation de ce commerce de centre-ville 

et de sa disparition à terme. 

Malheureusement, il semble que le réel nous ait donné raison. D’autant plus raison qu’avec 

l’implantation d’un nouveau Norma, il est plus que probable que des repreneurs éventuels ne 

se bousculent pas au portillon. Nous ne saurions terminer notre propos sans évoquer le 

centenaire d’Oehmichen, à travers le premier vol en circuit fermé sur un kilomètre. PMA et le 

Commissariat artistique dans le cadre de « Montbéliard, Capitale française de la culture » ont 

jugé bon d’annuler les animations prévues sur l’aérodrome de Courcelles-les-Montbéliard au 

nom de la sobriété énergétique. Souhaitons simplement que les « censeurs » de cette initiative 

n’aient jamais besoin d’un hélicoptère du SAMU. 

Bel été à chacune et chacun d’entre vous. 


